

## Raih 5 Emas, PERKEMI Barru Juara Umum Piala Rektor IAIN Parepare

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.GOBLOG.CO.ID](http://BARRU.GOBLOG.CO.ID)

Oct 28, 2024 - 15:54



PAREPARE- Para petarung Beladiri Kempo dibawah Dojo Perkemi Barru kembali menunjukkan prestasinya pada kejuaraan Shorinji Kempo Rektor IAIN Parepare. Kejuaraan yang berlangsung pada 25 – 27 Oktober 2024 di aula IAIN Parepare diikuti dojo se-Sulawesi Selatan.

Tim Kempo Barru yang dipimpin Ady Sayuti, S,Pd berhasil meraih 11 medali (5 emas, 3 perak, dan 3 perunggu). Perolehan tersebut mengungguli kontingan Makassar yang selama ini mendominasi cabor Kempo di Sulawesi Selatan.

"Tim Kempo Barru turun bertanding di semua nomor pertandingan, baik randori (perkelahian bebas) dan embu (kerapian teknik). Patut disyukuri bahwa cabor Kempo Barru mengalami perkembangan yang signifikan, padahal atlet pada kejuaraan ini mayoritas adalah atlet baru. Hal ini menjadi modal sekaligus tantangan untuk menghadapi Pra Kualifikasi PORPROV tahun depan" sebut Ady Sayuti.



Cabang Olahraga Kempo, yang saat ini dipimpin oleh Abdul Rahim, S,IP.,M.Si mengucapkan terima kasih pada Ketua KONI Barru, H. Abdul Muttalib Kadir, S.E, MM atas bantuan dana pada kejuaraan ini.

"KONI Barru merupakan penyumbang dana pada semua kegiatan kempo Barru dimana saja. Tak lupa juga penghargaan yang sebesar-besarnya pada Kepala UPT SMAN 1 Barru Bapak Rosman, S.Pd., M.M yang memfasilitasi Shorinji Kempo Barru untuk berlatih di aula selama ini. Hampir semua atlet Shorinji Kempo Barru merupakan peserta didik di SMAN 1 Barru," sebut Abdul Rahim selaku Ketua Cabor Kempo Barru.

Hasil kali ini akan menjadi indikator latihan selama ini. Latihan dan disipilin selama ini telah membuahkan hasil positif.

"Alhamdulillah, harap tidak berpuas diri dan Cabor Kempo untuk ajang kejuaraan berikutnya selalu berbenah, agar selalu mengharumkan nama Kabupaten Barru, ini adalah Hadiah untuk Hari Sumpah Pemuda bagi semua anak muda di Barru" tutup Ketua Cabor Kempo yang juga Inspektur Daerah.

PEROLEHAN MEDALI

## Kejuaraan Shorinji Kempo Rektor IAIN Parepare (RIPAR II)

1 Emas

Dayana Aurora

Randori Putri kelas 55 kg

Peraih medali Emas

Muh. Nauval Valentino

(Randori Putra kelas 45 kg),

Riswan (Randori Putra kelas 65 kg), M. Alfian

(Randori Putra kelas 70 kg ke atas), Rafly Al Iqwan

(Randori Putra kelas 55 kg), Ahmad Zulfaidzin

(Randori Putra kelas 55 kg)

Peraih Medali Perak Alfia Rifatul Janna (Randori Putri kelas 40 kg), Pajar Irfan

(Randori putra kelas 70 kg),

Peraih Medali Perunggu Andi Azyahrah Nur (Randori Putri kelas 40 kg), Aulia  
Ramadani dan Nurul Yusri Hamzah (Embu Berpasangan Kyu 3 putri) serta Alfia  
rifatul Janna dan Alyah Tiarawangi Mattupuang (Embu Berpasangan Kyu 2 putri).

(Humas KONI Barru)